

## Liebe Schulleitung, liebe Klassenlehrerinnen und -lehrer der Jahrgänge 9 und 10,

gerade erst hat das neue Schuljahr 2019/2020 begonnen, doch schon bald stellt sich für viele Ihrer Schülerinnen und Schüler die Frage: Was tun nach Beendigung der 10. Klasse? Soll es mit der Schule weitergehen oder gibt es eventuell interessante Ausbildungsmöglichkeiten, die in Frage kommen? Um den Schülerinnen und Schülern das Thema Ausbildung auf eine spannende Art und Weise näher zu bringen, lädt der Sportgarten e.V. gemeinsam mit KAEFER zur traditionellen

**KAEFER-Trophy am 05. September 2019 von 9.00-14:30 Uhr in den Sportgarten ein.**

Jede Schule oder Klassenstufe kann zwei Mannschaften anmelden:

- Ein Team für das Fußball-Turnier
- Ein Team für das Volleyball-Turnier

In den spielfreien Zeiten können alle Schülerinnen und Schüler am Berufe-Parcours teilnehmen, wobei den Besten ein attraktiver Klassenpreis winkt.

Es ist unsere Idee das Thema Ausbildung – eingebettet in ein sportliches Umfeld – stärker in den Fokus der Schülerinnen und Schüler zu rücken. Sowohl der Sportgarten als auch KAEFER sind Ausbildungsbetriebe. Der Sportgarten bietet die Ausbildung zum Sportfachmann (m/w/d), sowie zum Sport- und Fitnesskaufmann (m/w/d) an. KAEFER bietet in Bremen Ausbildungsmöglichkeiten in gewerblichen Berufen wie Trockenbaumonteur (m/w/d) und Industrie-Isolierer (m/w/d), wie auch in kaufmännischen Bereichen z.B. in Marketingkommunikation. Nach den positiven Erfahrungen mit dieser sportlichen Veranstaltung in den vergangenen Jahren, wird die Angebotspalette der Ausbildungsberufe wieder durch das Ausbildungszentrum der Bauwirtschaft in Bad Zwischenahn erweitert. Dieses präsentiert die Berufsfelder Rohrleitungsbauer (m/w/d), Baugeräteführer (m/w/d) sowie Fliesen- und Mosaikleger (m/w/d). Zusätzlich wird in diesem Jahr erstmalig auch die Berufsschule Alwin-Lonke-Straße vertreten sein.

Im Rahmen der KAEFER-Trophy werden wir Inhalte der Ausbildungen in einem **Berufe-Parcours** live demonstrieren. Dies ermöglicht Ihren Schülern die Berufe hautnah zu erleben und sich auszuprobieren. Zudem sind die Auszubildenden der Betriebe vor Ort und können Ihren Schülern so Infos aus erster Hand geben. Die Lehrer können direkt mit den Ausbildern ins Gespräch kommen und sich selbst ein Bild über das Portfolio der Betriebe machen. Darüber hinaus ist die KAEFER-Trophy eine gute Gelegenheit für Ihre Klasse, sich zum Schuljahresbeginn schon einmal als Team zu präsentieren. Mit Glück und Können gewinnen Ihre SchülerInnen nicht nur wichtige Erkenntnisse für ihre weitere Laufbahn, sondern auch spannende Sach- und Geldpreise. Alle Teilnehmer und Teilnehmerinnen erhalten zudem ein kostenfreies Mittagessen.

Teilnehmen können insgesamt 12 Schulen aus Bremen und dem Umland. Pro Schule kann zunächst nur eine Klasse (oder eine Jahrgangsstufe bis 25 Personen) der 9. und 10. Klassen gemeldet werden. Maßgeblich für die Teilnahme ist auch in diesem Jahr der Posteingang der Anmeldung. Weitere Details zur KAEFER-Trophy und dem Rahmenprogramm entnehmen Sie bitte der Anlage.

Wir freuen uns über Ihr Interesse und sind bei Rückfragen jederzeit erreichbar.

*Hanns-Ulrich Barde*

*Sportgarten e. V.*